



Communiqué de presse, vendredi 4 octobre 2019

***Olympian* remporte le Gstaad Yacht Club Centenary Trophy 2019**

***Olympian*, le cotre aurique de 1913, skippé Guillaume Fetas remporte la 9^{ème} édition du Gstaad Yacht Club Centenary Trophy juste devant *Viola*.**

Le jeudi est le jour traditionnellement le jour des défis lors des Voiles de Saint-Tropez. Cette année, plus de 20 bateaux classiques ont participé à la 9^{ème} édition du Gstaad Yacht Club Centenary Trophy, le seul événement réservé exclusivement aux bateaux de cent ans et plus.

Le Centenary Trophy, est disputé selon le format de la « poursuit race » avec un système spécial de rating, les concurrents ont franchi la ligne départ en fonction de leur handicap, le premier bateau à franchir la ligne d'arrivée devant Saint Tropez est déclaré vainqueur.

Soleil, ciel bleu, un vent de moins de 10 nœuds... Toutes les conditions étaient réunies pour accueillir les 23 concurrents – nombre record – sur le parcours de 9 milles nautiques dans la baie de Saint-Tropez.

Après un finish en duel, c'est *Olympian* qui a franchi la ligne d'arrivée en premier juste devant *Viola*. Après trois heures de courses passionnantes, il a réussi à prendre la tête de la flotte en hissant son spi, 500 mètres à peine avant de couper la ligne d'arrivée. A quelques secondes, *Viola* termine deuxième de cette édition, *Marga* complète le podium.

Olympian devient ainsi le deuxième bateau à remporté deux fois le Centenary Trophy, tout comme *Tilly XV* qui n'a pu être présent cette année pour défendre son titre.

Cette année, *Olympian* avait à sa barre Guillaume Fetas. *Olympian* a été conçu par l'Américain William Gardner en 1913, il a remporté de nombreuses victoires sur le lac Michigan, avant d'être redécouvert et restauré en 2013 par Bruno Troublé. Depuis *Olympian* a participé à des nombreuses régates et il est devenu, hier, double vainqueur du Gstaad Gstaad Yacht Club Centenary Trophy.

« Avec les conditions de vent faible, nous savions dès le départ que ce serait difficile pour nous. Nous nous sommes donc adaptés aux conditions et nous avons navigué aux mieux pour rattraper nos concurrents. C'était une très belle course avec un très beau niveau. La journée a été excellent et nous sommes fiers de notre victoire » confie Guillaume Fetas.

« Cette édition a été passionnante avec un final historique. Ce final restera graver dans ma mémoire, c'était incroyable. Confie Manrico Iachia, Commodore du yacht club de Gstaad. Nous vous donnons rendez-vous l'an prochain pour une édition anniversaire : les 10 ans du Centenary Trophy. Nous allons tout mettre en œuvre pour faire un événement exceptionnel. » déclare le Commodore du Gstaad Yacht Club Manrico Iachia.

Cette année, lors de la soirée de remise de prix, le Centenary Trophy et le Centenary Award Silver Bowl a été remis. Le Centenary Award Silver Bowl a été décerné plus tôt cette année à Londres au Royal Thames Yacht Club, il récompense le « **Centenarian of the Year 2019** ». Le vainqueur *Carlotta* (15m) construit en 1899, il a été restauré par Abernethy et Gaudin au Canada et le chantier Elephant Boatyard en Angleterre.

Les précédents lauréats du Centenary Trophy :

2011: **Bonafide** (1899)

2012: **Marigold** (1892)

2013: En raison de conditions météorologiques défavorables la course n'a pu avoir lieu et le trophée n'a pas été attribué

2014: **Olympian** (1913)

2015: **Oriole** (1905)

2016: **Spartan** (1913)

2017: **Tilly XV** (1912)

2018: **Tilly XV** (1912)

2019 : **Olympian** (1913)

Le Centenary Trophy est organisé par Le Gstaad Yacht Club, en collaboration avec la Société Nautique de Saint-Tropez.

Plus d'informations et le formulaire d'inscription sont disponibles via ce [lien](#)

Notes pour la presse :

Le Gstaad Yacht Club a été fondé en 1998 par un groupe de marin passionné avec pour mission de « créer un yacht club unique et global loin de l'eau et non pas un autre yacht club local près de la mer ». Basé dans les Alpes suisse, le Gstaad Yacht Club compte 400 membres de plus de 30 pays différents. Les membres et leurs invités aiment s'y retrouver.

Le GYC soutient des projets de voile de tous niveaux des juniors à des marins professionnels et il est devenu une force solide sur la scène de la voile suisse et surtout en voile olympique et yachts classiques.

La Société Nautique de Saint-Tropez

Forte de plus de 600 membres et organisant une quinzaine de manifestations dont les Voiles de Saint-Tropez, la Société Nautique de Saint-Tropez est l'un des plus anciens clubs de France, son origine remonte à 1862. Depuis 2015, la fusion des clubs de voile de Saint-Tropez (ex UST Voile et la SNST) a permis d'élargir les horizons. Située dans deux lieux magnifiques, la Société Nautique de Saint-Tropez regroupe plusieurs centres d'activités nautiques : le pôle voile habitable, le pôle voile légère et le pôle Motor Yacht.

Contact presse: Carla Anselmi

- mobile [+39 347 4632757](tel:+393474632757)

- email: carlanselmi2@gmail.com

Photographe: Jürg Kaufmann

- email: juerg@go4image.com

- Copyright: Juerg Kaufmann / GYC

Gstaad Yacht Club-web:

<http://www.gstaadyachtclub.com/centenary-trophy/>

Managing Director: Cindy Schoenrich

Email: cindy@gstaadyachtclub.com